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教　育　委　員　会　会　議　録 

 

１．会　　議　　　令和５年度　第６回更別村教育委員会議 

 

２．日　　時　　　令和５年８月２２日（火） 

　開会　午前１０時００分　　　　閉会　午前１０時４０分 

 

３．場　　所　　　更別小学校　コンピュータ室 

 

４．議　　件　　　別紙のとおり 

 

５．出 席 者 

 

 

 

 委　　員　　会　　構　　成 説　　　　　明　　　　　者

 役 職 名 氏　　名 備　　考 職　　名 氏　　名 備　　考

 
教 育 長 細川　徹 出席・欠席 教育次長 伊東秀行 出席・欠席

 
教育長代理 佐藤正範 出席・欠席 所　　長 小林浩二 出席・欠席

 
教育委員 本間靖人 出席・欠席 指導参事 西田茂生 出席・欠席

 
教育委員 寺井麻利子 出席・欠席 主　　幹 道券龍二 出席・欠席

 
教育委員 神成奈美恵 出席・欠席 学校教育係長 大塚貴史 出席・欠席

 
社会教育係長 相澤　慧 出席・欠席
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会　　議　　録 

 

教 育 長　　おはようございます。それでは只今から、令和５年度第６回更別村教育委員会

議を進めて参ります。 

　　　　　　まずはじめに日程第１、会期の決定についてお諮りいたします。会期につきま

しては、本日１日限りとすることでよろしいでしょうか？ 

　　　　　　（「はい」の声あり。） 

教 育 長　　では、よろしくお願い致します。 

　　　　　　日程第２、諸般の報告について、１．教育委員会各種行事・動向についての説

明をお願い致します。 

伊東次長　　（１．教育委員会各種行事・動向について説明をする。） 

教 育 長　　只今、教育委員会各種行事・動向についての説明がございました。本件につい

て確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

佐藤代理　　報告内の「日本調理機来庁」と報告があったのですが何か教えていただきたい

のと、入札指名選考委員会でスクールバス購入という項目で思い出したのですが、

以前、置き去り防止のための装置はもう設置済みなのか確認させてください。 

小林所長　　まず、７月18日の日本調理機来庁ですが、会社の名前で調理器具を取り扱って

いる会社で、既存の施設に入っている器具にこの会社の物も使用しており、給食

センター改築する関係で、今後どの業者の器具が入るかわかりませんが、あいさ

つがあったということです。 

大塚係長　　スクールバスの置き去り防止装置なんですが、現在は１台のみ設置済みです。 

　　　　　　なぜ一度に設置できないかというと、夏休みに全国の学校で導入する関係で予

約が集中し、納入業者より納期が間に合わないとのことだったため、まずは１台

だけ発注しております。次回は10月にもう１台入れる予定です。最後の３台目

は現在更新予定の上更別方面バスですが、バスが納入されたのち設置することと

しております。以上です。 

佐藤代理　　付け加えて、「すずらんバス」に置き去り防止装置の設置はどうするのかどうな

ったのですか？ 

伊東次長　　「すずらんバス」につきましては、今年度の予算では設置できないこととなる

ので、来年度の予算で設置するかどうか担当課と協議する形になるかと思います。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 
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本間委員　　ジャストシステム説明会とありますが何ですか？ 

大塚係長　　学校で使用するタブレット端末に学習ドリルができるジャストシステムのソフ 

トを入れております。そのソフトに機能が追加された内容の説明がありました。 

内容は先生が子どもたちが学習ドリル等がどれだけ進んでいるか確認できる機能 

が追加され、またご褒美といいますか先生から子どもたちに頑張った分を星マー 

クのようなポイントが付けることができる機能が追加されたことが報告されまし 

た。 

本間委員　　わかりました。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

佐藤代理　　給食センターのネズミ・害虫駆除とあるんですがネズミは出るんですか？ 

小林所長　　私も過去５年間分の結果しか見ておりませんが、ネズミを駆除したという報告 

はございません。あるのは年に３回実施しているのですが毎回出るのは外回りの 

壁にクモなどの虫は出てしまうんですが、内部には基本出てきませんが、時々排 

水口周りに小バエの発生が確認されることはあります。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではなければ次に移りたいと思います。 

　　　　　　次に日程第３　議案第１号　教育行政報告について説明をお願いします。 

伊東次長　　（議案第１号　教育行政報告について説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第１号　教育行政報告について説明がございました。本件について

ご意見等ありませんか？ 

佐藤代理　　一番目のソフトテニスはダブルスですよね？ 

伊東次長　　中体連での大会においては２人ペアでもダブルスという表現ではないんです。 

教 育 長　　三番目の大会はダブルスとなっているけど… 

伊東次長　　国民体育大会でのソフトテニス競技ではダブルスに出場していることになって 

います。種目や大会によって「個人戦」や「ダブルス」というものになっている 

ようです。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第１号　教育行政報告につきましては、原案の
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とおり決定することとし、議会へ提出することとしてよろしいですか？ 

　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第１号　教育行政報告につきましては提案のとおり決定すること

と致します。 

教 育 長　　それでは次に、日程第４　議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）の提

出について説明をお願いします。 

伊東次長　　（議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）について説明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）について説明がありまし

た。本件について確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致します。 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それではお諮り致します。議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）につ

きましては、原案のとおり決定することとし、議会へ提出することとしてよろし

いですか？ 

　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第２号　令和５年度教育費補正予算（案）につきましては提案の

とおり決定することと致します。 

教 育 長　　それでは次に、日程第５　議案第３号　令和６年度から使用する小学校用教科

用図書の採択について説明をお願いします。 

伊東次長　　（議案第３号　令和６年度から使用する小学校用教科用図書の採択について説

明をする。） 

教 育 長　　只今、議案第３号　令和６年度から使用する小学校用教科用図書の採択につい

て説明がありました。本件について確認、ご質問等があれば、よろしくお願い致

します。 

佐藤代理　　一点確認させてください。第12地区教科書採択教育委員会協議会については

帯広市は入っているのですか？ 

西田参事　　帯広市を除いた十勝管内の協議会となります。 

佐藤代理　　わかりました。 

教 育 長　　他に何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　なければお諮り致します。議案第３号　令和６年度から使用する小学校用教科

用図書の採択につきましては、原案のとおり決定することとしてよろしいです

か？ 
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　　　　　　（「はい。」との声あり。） 

教 育 長　　それでは議案第３号　令和６年度から使用する小学校用教科用図書の採択につ

きましては提案のとおり決定することと致します。 

教 育 長　　それでは次に日程第６　その他に移りたいと思います。 

　　　　　　まずは　令和５年度全国学力・学習状況調査に係る北海道版結果報告書への市

町村別結果の掲載同意及び公表内容について説明をお願いします。 

伊東次長　　（令和５年度全国学力・学習状況調査に係る北海道版結果報告書への市町村別

結果の掲載同意及び公表内容について説明をする。） 

教 育 長　　只今、令和５年度全国学力・学習状況調査に係る北海道版結果報告書への市町

村別結果の掲載同意及び公表内容について説明がありました。皆様から何かご意

見等ございませんか？ 

佐藤代理　　（結果分析作業及び公表について）よろしくお願いします。 

教 育 長　　ほか、ございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　それでは、令和５年度全国学力・学習状況調査に係る北海道版結果報告書への

市町村別結果の掲載につきまして同意することとして決定致します。 

　　　　　　次に、更別村議会産業文教常任委員会との教育懇談会について説明をお願いし

ます。 

伊東次長　　（更別村議会産業文教常任委員会との教育懇談会開催予定について説明をする。） 

教 育 長　　更別村議会産業文教常任委員会との教育懇談会について説明がありましたが、

何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

教 育 長　　次に、次回会議日程について説明をお願いします。 

伊東次長　　次回の会議日程の前に、教育委員の皆様に出席いただきたい会議等の連絡が行

っていない場合があるかもしれませんでしたので確認のため連絡申し上げます。　

まず９月22日に学校推進協議会主催の教育研究大会が認定子ども園上更別幼稚

園を会場に行われることとなっております。また９月30日に中央中学校で文化

祭か開催されますので日程の調整をお願い致します。 

改めまして次回の会議日程につきまして、９月25日（月）午前９時30分より

会場を改善センターにて開催したいと考えております。内容につきましては諸般

の報告、その他の審議となる予定です。以上でございます。 
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教 育 長　　只今、その他の次回会議日程等についての説明がありましたが、本件に関して 

ご意見・ご質問等何かございませんか？ 

　　　　　　（「ありません」の声あり。） 

　　　　　　それでは、本日用意致しました案件はこれで全て終了致しました。これをもち

まして、令和５年度第６回更別村教育委員会議を終了致します。ご苦労様でござ

いました。 


